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Protokoll 
 

über die 5/2020 Sitzung des Hauptausschusses  
am Dienstag, 26. Mai 2020, im der Sporthalle Schäferberg II (neu), Maienbaß, 

24576 Bad Bramstedt 
 
 
Sitzungsbeginn:    19:00 Uhr 
Sitzungsende:    21:28 Uhr  
 
 
Anzahl der  
Besucherinnen und Besucher:  1 
 
 
Ausschussvorsitzende*r: 
 
Herr  Burkhard Müller CDU nicht anwesend 
 
 
Stadtverordnete*r: 
 
Herr Stefan Brumm   CDU 
Herr  Arnold Helmcke SPD  
Frau  Annegret Mißfeldt CDU  
Frau  Anja Schuppe FDP  
Herr Dr. Gilbert Sieckmann-Joucken B90/Die Grünen  
Herr Dr. Manfred Spies SPD  
 
 
stellv. Ausschussmitglied: 
 
Herr  Reimer Fülscher CDU als Vertreter für 

Herrn Müller 
Herr  Dennis Schröder FDP bis 20:16 Uhr 
Frau  Karin Steffen SPD  
 
Mitglieder der Stadtverordnetenversammlung: 
 
Frau  Gudrun Baum   
Herr  Arne Burda   
Herr  Jan-Uwe Schadendorf   
Herr  Volker Wrage   
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Bürgermeister*in: 
 
Frau  Verena Jeske   
 
 
Gleichstellungsbeauftragte: 
 
Frau  Gabriele Städing  nicht anwesend 
 
 
Beauftragte*r für Menschen mit Behinderung: 
 
Frau  Andrea Seydel  nicht anwesend 
 
 
Seniorenbeirat: 
 
Frau  Karen Helmcke   
 
 
Jugendbeirat: 
 
Herr  Jorma Krüger  nicht anwesend 
Herr  Tim Lehmann  nicht anwesend 
 
 
Protokoll: 
 
Frau  Marion Behnke   
 
 

Tagesordnung 
 

Öffentlicher Teil 
Nr. TOP 

1 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  

1.1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung  

1.2 Beratung und Beschlussfassung über Änderungs- und 
Dringlichkeitsanträge zur Tagesordnung, anschließend 
Feststellung der Tagesordnung in der festgelegten Reihenfolge 

 

1.3 Beschlussfassung über evtl. Einwendungen gegen das Protokoll 
der letzen Sitzung 
- öffentlicher Teil 

 

2 Mitteilungen der/des Ausschussvorsitzenden  

3 Anfragen der Einwohnerinnen und Einwohner - 1. Teil  

4 Verwaltungsbericht der Bürgermeisterin  

5 Anregungen und Beschwerden sowie Anfragen  

6 Anfragen der Einwohnerinnen und Einwohner - 2. Teil  
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Nichtöffentlicher Teil 
Nr. TOP 

7 Beschlussfassung über evtl. Einwendungen gegen das 
Protokoll der letzten Sitzung - nichtöffentlicher Teil 

 

8 Verwaltungsbericht der Bürgermeisterin  

9 Beteiligungsangelegenheiten, hier Bericht des Klinikums Bad 
Bramstedt durch Herrn Ritter 

 

10 Beschaffung eines LF 10 
a) Bereitstellung zusätzlicher Haushaltsmittel 
b) Auftragsvergabe für das Fahrgestell 
c) Auftragsvergabe für den Aufbau  
d) Auftragsvergabe für die feuerwehrtechnische Beladung 
des Fahrzeuges 

45/2020 

11 Einigung  über Zahlungen in einer Auftragsangelegenheit 50/2020 

12 Anregungen und Beschwerden sowie Anfragen  

 
 

Öffentlicher Teil 
Nr. TOP 

13 Wiederherstellung der Öffentlichkeit der Sitzung  

14 Bekanntgabe der Beschlüsse  

 

 
Protokollierung 
Öffentlicher Teil 
 

1 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  

 
Herr Dr. Sieckmann-Joucken begrüßt die Teilnehmenden und stellt die 
Beschlussfähigkeit fest. 
 

1.1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung  

 
Die Einladung zur Sitzung ist form- und fristgerecht erfolgt. 
 

1.2 Beratung und Beschlussfassung über Änderungs- und 
Dringlichkeitsanträge zur Tagesordnung, anschließend 
Feststellung der Tagesordnung in der festgelegten 
Reihenfolge 

 

 
Beschluss: 
Es wird beschlossen, als weiteren Tagesordnungspunkt im nichtöffentlichen Teil 
einen Vortrag des Geschäftsführers des Klinikums Bad Bramstedt (Herrn Ritter) 
aufzunehmen. 
 
Abstimmungsergebnis: 

Ja 6 

Nein 0 

Enthaltung  0 

Bemerkung  
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1.3 Beschlussfassung über evtl. Einwendungen gegen das 
Protokoll der letzen Sitzung 
- öffentlicher Teil 

 

 
Beschluss: 
Einwände gegen das Protokoll der letzten Sitzung gibt es nicht. 
Ebenso wird dem noch offenen Protokoll –öffentlicher Teil – zugestimmt. 
 
Abstimmungsergebnis: 

Ja 6 

Nein 0 

Enthaltung  0 

Bemerkung  

 
 

2 Mitteilungen der/des Ausschussvorsitzenden  

 
Die nächste Hauptausschusssitzung wird auf den 16.06.2020 vorverlegt. 
 
Herr Dr. Sieckmann-Joucken spricht für den Hauptausschuss Grüße und 
Genesungswünsche an Herrn Müller, den Vorsitzenden des Hauptausschusses, aus. 
 

3 Anfragen der Einwohnerinnen und Einwohner - 1. Teil  

 
Keine Wortmeldung 
 

4 Verwaltungsbericht der Bürgermeisterin  

 
Frau Bürgermeisterin Jeske berichtet von einem Wasserschaden in der Kita 
Schatzkiste. Aufgrund der daraus resultierenden Estricharbeiten gibt es ein 
Platzproblem in der Kindertagesstätte. Aus diesem Grund wurden Container von der 
JFS an den Kita-Standort verlegt. Diese müssen vor einer Nutzung noch aufbereitet 
werden. 
 
Das Gutachten für die Sportanlage Schäferberg liegt vor. Die Förderanträge zum 
Kauf des Grundstücks sind heute an das Land versandt worden. 
Ein Kauf der Fläche muss durch die Stadtverordnetenversammlung beschlossen 
werden. 
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5 Anregungen und Beschwerden sowie Anfragen  

 
a) Frau Helmcke äußert stellvertretend für den Vorstand des Seniorenbeirates 

das Bedauern, dass eine Verschiebung des Anbaus an das Jugendzentrum 
beschlossen werden soll. Hierbei ist besonders zu bedauern, dass die 
Fördermittel bereits bewilligt sind. 
 
Frau Jeske schließt sich dem Bedauern an und bittet die Fraktion darum, sich 
hierzu nochmal zu beraten. 
 

b) Frau Helmcke bittet um den Sachstand zur Entwicklung eines Ärztezentrums. 
 
Frau Jeske erklärt hierzu, dass der grobe Finanzierungsplan steht. Die 
Verhandlungen mit den Ärzten laufen.  
Die Begehung in den Räumlichkeiten der VR-Bank haben stattgefunden. 
Hauptthemen beim Umbau der Räumlichkeiten werden der Brandschutz und 
die Barrierefreiheit sein. 

 

6 Anfragen der Einwohnerinnen und Einwohner - 2. Teil  

 
Keine Wortmeldung 
 

Protokollierung Nichtöffentlicher Teil 
 

Protokollierung 
Öffentlicher Teil 
 

13 Wiederherstellung der Öffentlichkeit der Sitzung  

 
Herr Dr. Sieckmann-Joucken stellt die Öffentlichkeit wieder her. 
 

14 Bekanntgabe der Beschlüsse  

 
Frau Behnke verliest die folgenden nichtöffentlich gefassten Beschlüsse: 
 
Beschaffung eines LF 10 
Der Hauptausschuss empfiehlt der Stadtverordnetenversammlung folgende 
Beschlussfassung: 
 

a) Einer überplanmäßigen Ausgabe in Höhe von 63.504,69 € bei dem 

Produktkonto 126000.783100 wird zugestimmt. 

b) Den Auftrag für das Los 1 –Fahrgestell- an die Fa. MAN Truck & Bus 

Deutschland GmbHzu erteilen.  

c) Den Auftrag für das Los 2 –Aufbau- an die Fa. Magirus GmbH zu erteilen. 

d) Den Auftrag für das Los 3 –Beladung- an die Firma C. B. König Feuerschutz 

GmbH zu erteilen.  

 
Einigung über Zahlungen in einer Auftragsangelegenheit 
Der Hauptausschuss nimmt das Ergebnis der Beendigung der Zahlungsstreitigkeiten 
mit einer Firma zustimmend zur Kenntnis. 
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gez. 
Dr. Sieckmann-Joucken  gez. Verena Jeske  gez. Marion Behnke 
Stellv. Vorsitzende/r  Bürgermeisterin  Protokollführerin 
 

  
 
 


